

## **Ausschuss für Verfassungs-, Rechts- und Kulturfragen beim BayLT am 8.9.2010:**

In der Sitzung am 8.9.2010 hat der Ausschuss für Verfassungs-, Rechts- und Kulturfragen u.a. folgende Punkte beraten:

....

....

### **Anträge in den Kreistagen auf Erlass einer Informationsfreiheitsatzung**

Gegenwärtig werden in verschiedenen Kreistagen Anträge auf Erlass einer Satzung zur Sicherung der Informationsfreiheit gestellt. Aus Sicht des Ausschusses besteht für den Erlass derartiger Satzungen kein Bedarf. Für die vom Verwaltungsverfahren Betroffenen bestünden bereits jetzt genügend rechtlich abgesicherte Informationsansprüche. Im Umweltbereich gebe es einen Informationsanspruch nach dem Umweltinformationsgesetz. Schließlich sei auch zu berücksichtigen, dass angesichts des eingeschränkten Anwendungsbereichs (eigener Wirkungskreis) ein Bedarf sehr fraglich und darüber hinaus der zukünftige Verwaltungsaufwand kaum abschätzbar sei.

....